

Pressemitteilung der Freunde Kameruns e.V. am 07.10.2012

Neuer Vereinsvorstand der Freunde Kameruns e.V. gewählt / Bericht der Projektaktivitäten in Kamerun

Am vergangenen Samstag, den 29.09.2012, hatte der Verein "Freunde Kameruns e.V." seine jährliche Mitgliederversammlung im Gemeindehaus der Christuskirche in Dietzenbach.

Der Vorsitzende Dietmar Brinkmann hielt die Eröffnungsrede und würdigte die verdienstvolle langjährige Vorstandsarbeit des kürzlich verstorbenen Vorstandsmitglieds Werner Bender. Die Mitglieder gedachten Herrn Bender in einer Schweigeminute. Nach den Rechenschaftsberichten des Vorstands und der Kassenprüfer für das vergangene Jahr wurde der Vorstand entlastet. In den geschäftsführenden Vorstand wurden zum Vorsitzenden Dietmar Brinkmann und zu seinem Stellvertreter Walter Seybert einstimmig wiedergewählt. Stefan Bareuther wurde als Schatzmeister und Horst Peter Jäger als Schriftführer für eine weitere Wahlperiode bestätigt. Folgende Beisitzer wurden gewählt: Horst Höfling, Karlheinz Wenninger, Dr. Frank Rosenkaimer, Bernd Herold und Knut Jäger. Zu den Kassenprüfern wurden Karin Fabian und Johanna Wenninger-Muhr gewählt.

Nach den Vorstandswahlen stand auf der Tagesordnung der Bericht über die Kamerun-Projektreise.

Ende Januar 2012 reisten 4 Vereinsmitglieder für drei Wochen nach Kamerun um vor Ort den Status der laufenden Projekte zu überprüfen, mit den Projektverantwortlichen zu reden und um weitere Aktivitäten zu besprechen. Bereits für Projekte freigegebene Mittel wurden vor Ort an die Projektträger übergeben, viele neue Ideen und Eindrücke nach Deutschland zurückgebracht. Die derzeitigen Schwerpunkte sind die schulische und berufliche Ausbildung von Straßenkindern in Kumbo; die Schulausbildung von Waisenkindern und die medizinische und psychologische Betreuung von Aids-Patienten in Bali.

Der Verein "Freunde Kameruns e.V." mit Sitz in Dietzenbach wurde 1993 gegründet, hat derzeit 38 Mitglieder bundesweit und unterstützt seither mit dem Ziel "Hilfe zur Selbsthilfe" verschiedene Projekte in Kamerun primär in der Nordwest-Provinz in Bali-Nyonga sowie in Kumbo. Dabei arbeitet der Verein mit der kamerunischen Partnerorganisation CAMFRUD ("Cameroon Friends For Rural Development") zusammen, die Projektanträge vor Ort prüft, die Projektorganisation strukturiert und die Machbarkeit dem Verein „Freunde Kameruns e.V.“ vorschlägt. Nur vor Ort geprüfte und von CAMFRUD empfohlene Projektanträge werden vom Vorstand weiter behandelt und sofern Mittel zur Verfügung stehen, die erforderlichen Mittel dann auch zur Verfügung gestellt.

Der gemeinnützige Verein Freunde Kameruns e.V. sammelt Spenden von Mitgliedern und Freunden für weitere Projekte, für welche derzeit noch finanzielle Mittel fehlen wie für die Augenklinik Dr. Herz in Nkongsamba, für eine Erweiterung des Rehabilitation-Zentrums für körperlich behinderte Kinder in Sajocah, für den Ausbau einer Krankenstation und einer Tierzuchtfarm der Straßenkindern in Kumbo sowie für das dauerhafte Schulungs- und Ausbildungsprojekt für Waisenkinder in Bali. Dabei legt der Vereinsvorstand über die Verwendung der Spenden für Projekte in Kamerun beim Finanzamt Rechenschaft ab. Gespendet werden kann für diese Projekte unter dem Vereinskonto:

Commerzbank AG Frankfurt am Main, BLZ: 500 400 00 , Konto-Nr.: 731 999 905.

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage: www.freunde-kameruns.de.

Foto: Vorstand der Freunde Kameruns e.V. (29.09.2012)



Obere Reihe von links nach rechts:

Karlheinz Wenninger (Beisitzer), Bernd Herold (Beisitzer), Stefan Bareuther (Schatzmeister)

Untere Reihe von links nach rechts:

Dr. Frank Rosenkaimer (Beisitzer), Horst Peter Jäger (Schriftführer) Dietmar Brinkmann (1. Vorsitzender), Walter Seybert (2. Vorsitzender)

Nicht auf dem Foto sind die beiden Beisitzer Horst Höfling und Knut Jäger